

Communiqué de Presse

Vallées des Gaves-Sport



Les Vallées des Gaves représentées au Marathon de Barcelone

Les Vallées des Gaves et notamment le Pays des Vallées des Gaves étaient représentés en terre catalane au célèbre marathon de Barcelone qui s'est déroulé le dimanche 6 mars dernier.

Sous un soleil de plomb, et dans une ambiance survoltée ce ne sont pas moins de 15 075 concurrents qui se sont élancés dans les rues de la célèbre ville de Gaudi pour 42, 195 kms d'efforts. Il s'agissait d'un circuit totalement urbain, parcourant des endroits emblématiques de la capitale de la Catalogne: Plaza España, Camp Nou, Diagonal, Paseo de Gracia, Sagrada Familia, Torre Agbar, Forum, Plaza Sant Jaume, Las Ramblas et Plaza Catalunya. Parmi les nombreuses nationalités du monde entier représentées, la Bigorre et notamment les Vallées des Gaves avait aussi leur place avec Orange Raveleau et Céline Ringeval qui inauguraient leur premier marathon. Les deux techniciennes du Syndicat Mixte du Pays des Vallées des Gaves ont ainsi terminé cette épreuve hors du commun en 4h04 pour Orange Raveleau et 3h47 pour Céline Ringeval. Il ne reste qu'à se remettre au travail en faisant reposer les jambes... Prochain rendez-vous : les courses en montagne des Vallées des Gaves.

